



Neue ADAC Reiseführer begleiten Urlauber nach Kuba und Usedom

Neue ADAC Reiseführer begleiten Urlauber nach Kuba und Usedom
Bei jedem Urlaub, ob fern oder nah, sind Reisende mit den neuen ADAC Reiseführern der "blauen Reihe" perfekt begleitet. Durch die praktische Spiralbindung bleibt die aufgeschlagene Seite immer offen und mit den Maxi-Klappkarten behält der Leser stets die Übersicht. Damit ist es nun möglich, Text und Kartenmaterial direkt nebeneinander zu legen und sich somit besser zurechtzufinden. Unterstützend dazu garantiert die erneuerte ADAC Kartografie optimale Orientierung. Zwei ausklappbare, besonders großformatige Karten bieten einen detaillierten City-Plan und alle Sehenswürdigkeiten.
Rumba, Rum und heiße Rhythmen bietet die neue Ausgabe über Kuba. Kultur und weiße Strände lassen sich in Trinidad und Havanna finden. Der ADAC Reiseführer bringt Urlauber zu allen touristischen Höhepunkten, hält aber auch Geheimtipps bereit. Wer Sonne genießen möchte, aber seinen Urlaub in heimischen Gefilden verbringen will, findet auf Usedom alles was Herz begehrt. Die 70 Meter breiten Strände locken Sonnenanbeter und Wasserratten. Und die meiste Sonne lässt sich in Zinnowitz genießen: laut Wetterstatistiker der sonnigste Ort Deutschlands. Der Band "Usedom" hält aber nicht nur Tipps rund um Sonne und Strand bereit, sondern führt Reisende auch in die schöne Hügellandschaft der Usedomer Schweiz und in idyllische Dörfer wie Morgenitz oder Zirchow.
Die neuen ADAC Reiseführer sind zum Preis von 8,99 Euro im Buchhandel und in den ADAC Geschäftsstellen erhältlich sowie im Internet unter www.adac-shop.de oder unter der Bestellhotline 0180 5/10 11 12 (14 ct/min aus dem Festnetz, mobil max. 42 ct/min).
Zu diesem Text bietet der ADAC eine Liste der 13 neuen Titel an.

Pressekontakt

ADAC

81373 München

Firmenkontakt

ADAC

81373 München

1903 in Stuttgart gegründet, ist der ADAC kontinuierlich zum größten europäischen Automobil-Club herangewachsen. Über 14 Millionen Mitglieder sprechen für sich. Wir helfen, wir informieren und wir vertreten engagiert die Interessen der Autofahrer. Gleichzeitig mit den wachsenden Aufgaben und der damit verbundenen Verantwortung, hat der ADAC immer darauf geachtet, die innere Struktur effizient zu gestalten und weiter zu entwickeln. Mit 14 Millionen Mitgliedern ist der ADAC der größte Automobilclub in Europa und der zweitgrößte Automobilclub der Welt, nach AAA, America Automobile Association, 30 Millionen Mitglieder